
３． シンポジウムについて感想をお聞かせください
１）参加してみてどうでしたか

大変有意義だった 32
有意義だった 34
どちらとも言えない 9
少し期待外れ 1
全く期待外れ 0

　　　（原文のまま）
・漁具改良の状況がよく分かった。現場への普及が進んでいないことも含めて。
・シンポジウム全体の方向性が欲しい。もう少し絞った方が良いのではないか。
・各方面の皆さんのお話しが良かったです。
・フロアからの意見の時間をもう少し取って，多くの立場の人々の意見が聞ければもっと良かったと思う。
・底曳きの話が少ない。
・多方面からの新しい情報が有意義だった。
・議論する内容は，非常に有意義だと思うが，地域性が強い内容なのではないかと思う。
従って参考しづらい部分もある。わかりきったことを言うのではなく，よりつっこんだ話がもっとあっても
良かったのではないか。
・小底にもう少し焦点を当てても良かったのでは？
・色々な立場の人たちの主張が聞けるのが有意義だった。
・漁の現場で，どのような意識（資源保護への取り組み，MSC，海底への影響等）が働いているか
その一端を知ることが出来た。また，発展している業界に比べ，おいてきぼりをくっている感があった。
魚食文化に対する世間の評価をそのまま映しているよう……。
・色々な立場，所属の方々の意見を聞くことが出来た。又，現実的な問題等を直視し，考えることが
出来た。
・各方面での意欲的な活動を知ることが出来た。
・個々の課題はもっとトピック的なものでも良いのでは？（前振り，概況説明は不要。結論明白に。）
・流通も大事だが，生産者の関与の仕方をもっと議論していくことが必要。
・現場の指導に役立つ情報を入手できた。
・普及員としての情報収集。見識を広げる，という意味で大変有意義だった。
・実際の漁師の文句なども聞くことが出来た。
・現場の声が聞けた。
・多くの立場の人を見られた。
・もっと小底に特有の掘り下げ方をして欲しかった。
・学術的な会合とは異なり，多彩な演者から現場の生の詳細な話を聞くことが出来た。
・自分のもつ研究テーマ（未利魚の利用）に近い内容だったため有意義だった。
・参加者がバラエティーに富んでおり，色んな方面からの意見が聞けた。
・他分野の話を多く聞くことが出来た。
・生産・流通・販売を一体にしたシンポジウムを企画していただいたのは，大変有意義。
そのことが参加者数に現れていると思う。
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・最近のトレンド把握。
・色んな立場からの話が聞けた。
・色々な分野からの話，直接的な話が聴けた。
・現在分かっている問題点を再確認したところで終わった印象。
・漁業者，研究者，流通業者，加工業者，メディア…と色々なコンポーネントの方々が，それぞれの
立場からの「生の声」を聴かせて頂けて，大変有意義だった。
・漁業者，行政，流通，学者が普段交じり合えないのに，このような場でそれぞれの立場で話を聴けて
意見が言えて良かった。もっとやって欲しい！
・「小底」という一つの漁法にテーマが絞られているのが，非常に良かった。
自分の直面している課題をイメージしながら，参加することが出来た。
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